



**Die Pilgergruppe auf dem Weg durch den Höglinger Forst nach Amberg**

Foto: Schießl

## **Schwarzenfelder pilgerten auf den Mariahilfberg**

**SCHWARZENFELD.** Der Berg ruft! Zum mittlerweile 35. Mal pilgerten am Sonntag trotz sommerlicher Hitze 111 Wallfahrer zum Maria-Hilf-Berg nach Amberg und trugen so ihre persönlichen Anliegen zum Marienheiligtum. Über Jeding und durch den Höglinger Forst erreichte die Gruppe nach über fünf Stunden flotten Fußmarsches bereits um 9.45 Uhr wohlbehalten ihr Ziel.

Eine kleine Gruppe aus der Pfarrei hatte Anfang der 80er Jahre diese Wallfahrt ins Leben gerufen. Gemeinsam mit weiteren drei Pilgergruppen wur-

de Gottesdienst gefeiert. Nach der herkömmlichen Stärkung beim Bergfest auf dem Mariahilfberg ging es mit dem Bus wieder nach Schwarzenfeld zurück.

Die Pilger spendeten auf ihrem Weg den ansehnlichen Betrag von 470 Euro, mit dem ein Projekt in Nigeria unterstützt wird, das von Pfarrer Heinrich Rosner und der Pfarrgemeinde begleitet wird. Der gespendete Betrag soll in Afrika zur Anschaffung eines gebrauchten Busses helfen, der die Kinder dort aus den Dörfern zur Schule bringt. (sss)